
Студенты рассказали о конференции  

 

15 декабря в СарФТИ НИЯУ МИФИ состоялась XXXVII студенческая конференция по 

гуманитарным и социальным наукам – VII конференция по истории экономических 

учений «Институциональная среда и модернизация России». 

 

Виктория Бочина, БЭК-31 

15.12.2023 года я имела уникальную возможность посетить XXXVII студенческую 

конференцию по гуманитарным и социальным наукам, VII конференцию по истории 

экономических, и могу сказать с уверенностью, что это был один из самых 

захватывающих опытов. 

 

За время проведения конференции было представлено множество увлекательных 

исследований и выступлений, охватывающих широкий спектр исторических периодов и 

экономических школ мысли. Были обсуждены труды таких знаменитых экономистов, как 

Й.А. Щумпетер, С.Ю. Витте, Джон Мэйнард Кейнс и Карл Маркс, а также рассмотрены 

более современные экономические теории и их влияние на современное мировое 

развитие. 

 

Не могу не отметить поразительное разнообразие мнений и подходов, которое открыло 

мои глаза на то, как экономика активно развивалась и изменялась на протяжении веков. 

Конференция по истории экономических учений оставила неизгладимое впечатление на 

меня. Она не только расширила мои знания в этой области, но и вдохновила на новые 

исследования и творческие подходы к истории экономики. Невозможно не почувствовать 

восторг перед нашими предшественниками, чьи идеи и теории продолжают влиять на 

наше понимание и построение современного мира. 

 

Конференция по истории экономических учений является прекрасным местом встречи для 

всех, кто интересуется экономикой и историей. Не только возможность узнать много 

нового, а так же послушать студентов экономического факультета. 

Огромную благодарность выражаю - Оксане Валерьевне Савченко, за возможность 

поучаствовать в таком интересном, интеллектуальном и познавательном мероприятии, а 

так же за помощь в написании доклада. 

 

Татьяна Проняева, БЭК-31 

XXXVII студенческую конференцию по гуманитарным и социальным наукам, VII 

конференцию по истории экономических наук открыл заместитель руководителя по 

учебной работе Соловьев Тимофей Геннадьевич. Он подчеркнул, что нужно изучать и 

усовершенствовать старое. Затем напутственное слово сказали зав. кафедрой 

экономической теории, финансов и бухгалтерского учета Галина Дмитриевна Беляева и 

кандидат исторических наук, доцент Оксана Валерьевна Савченко. 

Все доклады были посвящены экономистам и политикам. 

Спасибо большое Оксане Валерьевне за возможность присутствовать на такой 

конференции, а также выступить! Это большой опыт для нас. 

 

Кирилл Вдовин, БЭК-31 

Понравилось всё: высочайший уровень организации конференции, актуальность 

рассматриваемых вопросов и принципиальность в их обсуждении, глубина изучения 

докладчиками работ великих экономистов прошлого! Для каждого участника подобные 

конференции – возможность расширить профессиональные компетенции, изучив историю 

экономических учений и выступив с докладами перед публикой, а также возможность 

ознакомить коллег со своими работами! 

Очень нужное с практической точки зрения мероприятие! Спасибо огромное 

организаторам! 



 

Анастасия Терёхина, БЭК-31 

Мне очень понравилась конференция. Все доклады были очень интересными, было 

заметно, что ребята серьёзно подошли к этому делу. Спасибо большое Оксане Валерьевна 

за организацию данной конференции! 

 

Данила Блохин, БЭК-31 

Вчера я был на очень интересной и увлекательной конференции, которая прошла в 

библиотеке СарФТИ НИЯУ МИФИ. Мы слушали доклады о выдающихся личностях и их 

трудах. Больше всего мне запомнился доклад о Элинор Остром "Управление общим". 

Организация конференции, благодаря Оксане Валерьевне Савченко была на высшем 

уровне. Спасибо! 

 

Алёна Гусева, БЭК-31 

Конференция прошла на высоком профессиональном уровне. Это касается и организации 

конференции и состава участников, и программы, и содержания докладов/выступлений. 

Всегда очень интересно, полезно и приятно принимать участие в таких мероприятиях. 

Доклады, которые представляли участники конференции, представляли определённый 

интерес, все докладчики сопровождали свои доклады презентациями. 

Выражаю огромную благодарность Оксане Валерьевне Савченко! 

 

Мария Полякова, БЭК-31 

VII конференция по истории экономических учений «Институциональная среда и 

модернизация России» произвела на меня огромное впечатление. Организация 

мероприятия и качество представленных докладов были на высшем уровне. Было очень 

интересно слушать доклады студентов о различных аспектах модернизации и влиянии 

институциональной среды на экономическое развитие страны. Обсуждения после 

выступлений позволили участникам обменяться мнениями и идеями. Я получила не 

только новые знания, но и вдохновение продолжать исследования в данной области. 

Хочется выразить огромную благодарность Оксане Валерьевне Савченко за столь 

высокий уровень организации! 

 

Пылайкин Владислав, БЭК-31 

15 декабря я в составе команды принял участие в конференции «Институциональная среда 

и модернизация России». Большая благодарность университету и организаторам за 

предоставленную возможность участвовать в данном мероприятии. Также хочется 

выразить признательность всем участникам за увлекательные и, что важно, 

познавательные доклады. В их работах был виден настоящий труд, а для нас это стало 

источником новых знаний. Отдельное спасибо жюри и всем слушателям, которые не 

только оценили наши выступления, но и внимательно слушали наши доклады. Надеюсь, 

подобные конференции будут проводиться каждый год, принося радость обмена знаниями 

и опытом. 

 

Дарья Сустатова, БЭК-31 

Конференция прошла отлично. Она была полна информативных докладов, презентаций и 

обсуждений, которые помогли мне расширить свои знания о трудах отечественных и 

мировых экономистов. Я хочу выразить свою благодарность Оксане Валерьевне Савченко 

за проведение такого интересного мероприятия. Особенно мне понравилось, как 

участники конференции обменивались мнениями и идеями на тему экономической мысли. 

Было очень интересно услышать различные точки зрения и аргументы, которые помогли 

мне лучше понять суть тех или иных экономических теорий. Наша команда заняла 3-е 

место с докладом на тему: «К. Маркс (1818 - 1883 гг.) "Капитал" (IV том, 1905 г.)». 

 



Кроме того, я хочу отметить высокий уровень организации конференции. Все прошло 

профессионально и на позитиве, а пространство и оборудование были идеально 

подходящими для проведения подобного мероприятия. В целом, конференция по истории 

экономических учений является отличной возможностью для всех, кто интересуется 

экономической мыслью, узнать что-то новое и расширить свои знания. Я бы определенно 

порекомендовала посетить это мероприятие всем студентам. 

 

Яна Кудряшова, БЭК-31 

Мне очень понравилась данное мероприятие, которое прошло просто замечательно. Все 

группы выступили с очень хорошо подготовленными докладами и продемонстрировали 

интересные презентации. Я считаю, что не только участие, но и просто посещение такого 

мероприятия помогает расширять свои знания о трудах отечественных и мировых 

экономистов. Такие мероприятия очень полезны для студентов, они помогают научиться 

чему-то новому, научиться выступать и работать с информацией. Можно было заметить, 

что конференция была организована на очень высоком уровне. Всё прошло 

профессионально, а пространство и оборудование были подходящими для проведения 

данной конференции. Я хочу выразить свою благодарность Оксане Валерьевне Савченко 

за проведение такого интересного мероприятия. Мне бы очень хотелось, чтобы подобные 

мероприятия проходили чаще, и хотелось бы порекомендовать всем студентам посещать 

такие мероприятия. 

 

Светлана Чечина, БЭК-31 

Это был полезный опыт не только для докладчиков, но и для младших курсов, которые 

присутствовали в качестве зрителей. Отдельную благодарность хочу выразить Оксане 

Валерьевне Савченко, без которой бы это мероприятие не состоялось. История 

экономических учений - это важный аспект в учебе студента, особенно, если он 

экономист. Именно благодаря данному предмету и мероприятию понимаешь, как 

зарождались основные понятия, модели в экономике. 

 

Анастасия Шишкова, БЭК-31 

Данное мероприятие было насыщенным, познавательным для меня, а также позволило 

проявить себя в подготовке и защите доклада. Конференция прошла на высочайшем 

уровне. Она стала для меня отличным опытом в защите подготовленного материала. Я 

благодарна Оксане Валерьевне Савченко за помощь в подготовке доклада и возможность 

его представить, а также услышать выступления других участников! 

 

Екатерина Нечаева, БЭК-31 

Данное мероприятие было интересно посетить и принять участие. Благодаря конференции 

мы узнали о трудах великих экономистов и их вкладах в историю экономической науки. 

Конференция была познавательной и увлекательной. Хочу выразить благодарность 

Оксане Валерьевне за возможность принять участие в данной конференции. 

 

Леонид Шемяков, БЭК-31 

Это был очень нужный и полезный опыт как для нас, так и для ребят первых и вторых 

курсов, думаю мы смогли помочь им своим примером, как надо делать и как делать не 

надо. Отдельную благодарность хочу выразить Оксане Валерьевне Савченко, без которой 

бы это мероприятие не состоялось, каждый год она собирает нас вместе и мы 

обмениваемся опытом и позитивными эмоциями, я думаю, эти мероприятия полезны не 

только с научной точки зрения, но и для коммуникации и общения среди студентов. 

История экономических учений играет важную роль. Как было сказано на конференции: 

«в любой науке невозможно обойтись без истории и ее азов». 

 
 


